
令和７年第２回西之表市議会定例会一般質問通告書

発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

1 田添 辰郎 1 馬毛島基地（仮称）建設工事に伴う (1) 馬毛島工事が始まった令和５年度以降、それ以前と比較して、市税の収入は （70分）

〔１〕 市の歳入の変化について どう変化したか。

2 下西自衛隊宿舎問題への対応について (1) ５月１８日、自民党･森山 幹事長は自衛隊宿舎の建設について「今の建設

予定地に造るのは無理がある」との認識を示した。このことに関し、市長は

どう把握し、どう受け止めたか。

(2) 下西に予定されている自衛隊宿舎の問題はどのような状況であるのか。

また、工事の遅延や見直しについて、防衛省から公式な説明はあったのか。

(3) ５月１８日以降、市長は防衛省と何らかの折衝をしたのか。

(4) 市内への自衛隊宿舎を期待する声にどう答えていくのか。

(5) 仮に建設場所が変更になる場合、市としてどのような方針で対応するか。

(6) 市長はこの問題に対しどのように判断し、どのような姿勢で取り組むのか。

また、市長のトップダウンでないと宿舎を西之表市内に造ることは難しい

ように思える。防衛省任せではなく、市として主体的な立場で、市長の強い

リーダーシップの下で取り組み、市内での同規模の自衛隊宿舎建造に取り組

むべきだと考えるが、市長の見解を問う。

3 「15㎏オーバー1,500円」の高速船の (1) ジェットフォイル利用における手荷物の重量制限と追加料金制度について、

手荷物追加料金について 市の見解を問う。

(2) 少なくとも離島割引カードを持つ市民に対しては、様々な工夫でもっと利便

性を高めるべきと考えるが、どうか。

4 値段の高い指定ごみ袋を何とかできな (1) ごみ袋の現行制度を廃止し無償配布とすることについて、市の見解を問う。

いのか (2) 令和７年度予算におけるごみ処理費用全体の構成と、市民負担の見直し余地

について問う。南種子町は、ごみ処理を指定ごみ袋ではなく、税金で対処し

ているが、西之表市でもできるのではないか。

(3) 制度変更に向けたスケジュールや財源確保の見通しはあるか。

(4) ごみ減量やマナー向上という目的が、無償化で達成できなくなるということ

について根拠を示されたい。

5 榕城小学校西側道路の拡張、並びに (1) 先日、複合施設の市民向けパンフレットが配布されたが、３月議会の時点か
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旧榕城中学校の体育館・武道館の代替 ら見直された点はあるか。

施設について (2) 旧榕城中学校跡地に整備予定の複合施設については、市立図書館や子育て支

援センターなどの集約が予定されているが、部活動のための武道館、体育館

の代替施設の計画が見られない。現在の武道館・体育館は老朽化しており

機能移転を伴う整備が必要と考えるが、市の見解を問う。長期的な視点から

現在の旧榕城中学校跡地に体育館・武道館は整備すべきと思うが、どうか。

(3) 現市民体育館内のトレーニングルームは狭小であり、利用者からは「使いに

くい」「畳部屋が狭くて大人数では使えない」「体操用に全身鏡付きトレー

ニングルームが欲しい」等、複数の具体的な要望が寄せられている。将来的

に移設が予想される現体育館から、複合施設に機能移転・併設すべきではな

いか。

(4) 本体建物は木造平屋として仮定しているが、台風や南海トラフ地震等の自然

災害を想定すると、施設の構造は木造よりもＲＣ構（鉄筋コンクリート造）

が望ましいと考える。市の基本設計方針としてどう捉えているのか。

(5) 榕城小学校西側道路（４ｍ幅の通学路）の拡幅について、保護者や地域住民

から「ぜひ実現を」との強い声が寄せられている。検討段階の進捗状況、

及び市としての見通しを問う。



令和７年第２回西之表市議会定例会一般質問通告書

発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

2 小坂圭吾 1 西之表港駐車場について (1) 現在、西之表港駐車場の利用者の内訳（島民・工事関係者・観光客など）に （30分）

〔９〕 ついてどのように把握しているか。

(2) 工事関係者の長期駐車による影響を軽減するため、西之表港駐車場の有料化

を検討した方がよいと考えるが、予定はあるか。

(3) 県や国との協議が進んでいるのは承知しているが、市民の不便さは具体的に

いつ解消されるのか。また、同問題について市長としてどのような姿勢で

臨んでいるのか。

2 安心・安全なまちづくりについて (1) 商店街振興協同組合が管理する街路灯の老朽化が進み、管理費の増加が深刻

である。仮に街路灯が撤去されることになれば、夜間の安全性や地域の賑わ

いにも影響を及ぼすことが懸念されるが、市としての認識と今後の対応方針

を伺う。

(2) 長年に渡り、街なかの賑わいと防犯灯を兼ねてきたという意味でも再編交付

金の活用は可能だと考えるが、いかがか。

(3) 繁華街におけるタバコのポイ捨てが深刻化しているが、「市街地公衆トイレ

整備事業」において喫煙所を併設する考えはないか。

3 公園について (1) 市内各所に点在する公園について、少子化の影響もあり、利用者の減少が

見受けられるが、現在、市内公園の利用者層や利用状況についての調査など

は行われているか。

(2) 公園の特性を活かし、目的別に機能を分けることで、より多くの市民が利用

しやすくなるのではないかと考えるが、公園の機能を目的別に整理・再編す

る可能性についての検討は行われているか。

(3) サッカーなどの球技に関する市営グラウンドの利用についての今後の方針を

伺う。

(4) あっぽ～らんども含めた公園施設を市として今後どのように活用し、どのよ

うに展開していくのか市長としてのビジョンは。
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3 濱島 明人 1 ふるさと納税と応援寄付金について (1) 過去５年間のふるさと納税額と経費を引いた寄付額の推移は。担当課はこの （70分）

〔７〕 数字をどのように分析しているか。また、サツマイモ基腐れの影響で納税額

が減少した年があったが、その後はどのような状況か。

(2) 過去５年間の返礼品数と返礼品等参加事業者数の推移は。また、金額ベース

と取り扱い品数における返礼品人気ランキング（１位から５位まで）は。

(3) 離島である本市において、ふるさと納税制度での送料無料は、返礼品取扱

事業者の経費負担が抑えられ販路拡大につながっているが、請求書や送り状

作成、電話での問い合わせ等の作業の負担軽減は出来ないか。

(4) ふるさと納税返礼品の商品発掘や開発等の取り組みは。また、本市の返礼品

に米がない理由は。また、観光とマッチした返礼品、浦田海水浴場貸し切り

や星空観賞などはいかがか。

(5) 本市のふるさと納税による税収減はどれくらいか。

(6) ふるさと納税（応援寄付金）の使い道は、再編交付金と比べて柔軟性はある

か。

2 物価高騰対策支援とたねPayについて (1) 物価高騰対策の低所得世帯向け給付金の支給状況は。また、６月から1,932

品目の飲食料品値上げとあったが、本市独自の低所得世帯向け物価高騰対策

は。

(2) たねＰａｙの利用状況は。また、たねPayに各課で進めている市民向け給付

事業のポイント付与をする予定はないのか。

(3) 物価高騰対策とたねＰａｙ利用促進を目的に、たねＰａｙ利用者全員に、

上限30,000円チャージでプレミアム率５０％（15,000ポイント）付与出来な

いか。

(4) 上記の15,000ポイントを付与した場合の予算はどれくらいか。また市税や

財政調整基金・ふるさと応援寄付金の推移や残高等を勘案して、上記予算を

組むことは出来るか。

(5) 今まで発行したプレミアム付き商品券での検証結果から、上記のポイントを

付与し、たねＰａｙ利用者が市内加盟店で45,000円分を使用した場合の経済
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効果や市税収入等への影響についての見解は。

(6) 市長決断で「たねＰａｙプレミアム率５０％還元キャンペーン」を実施して

いただけないか。

3 自衛隊宿舎工事中断について (1) 5月20日防衛大臣が、本市の自衛隊宿舎の工事再開や建設地変更の見通しに

関しては「西之表市と調整中」と発言しているが、どのような内容を調整し

ているのか。川迎地区の宿舎建設工事中止の決定はなされたのか。

(2) 以前防衛省が提示した条件に合う自衛隊宿舎建設に適した市有地は、他にあ

るのか。

(3) 約９０名の自衛隊員が居住するとの事であったが、その場合、年間の住民税

収入はどれくらいか。

(4) 川迎地区の宿舎建設が中止となった場合、防衛省は中種子町に宿舎を建設す

るのではと心配する市民の声を聞く。宿舎建設地は防衛省が決定すると思う

が、市の考えとして本市に建設して欲しいのか。もしくは中種子町に建設さ

れても致し方無いと考えるか。

4 鳥獣害対策について (1) 過去３年の鳥獣駆除の要望件数と鳥獣による被害内容は。

(2) 鳥獣駆除の実績をＲ３～Ｒ５年度まで確認したが、Ｒ６年度は。また、被害

が減少したなどの効果はいかがか。

(3) 鳥の被害を受けている方に対して、防鳥網・糸や音の出る花火等の防止対策

費の支給もしくは対策品の配布をしていただけないか。

5 第３３回われは海の子黒潮の子「浦田 (1) 遠泳大会の予算が４０万円ほど増額しているが、今年新たに取り入れた安全

遠泳大会」について 対策は。

(2) 児童・伴泳者の参加資格と、遠泳の練習や指導内容については、各学校で

決めているのか。
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発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

4 橋口 好文 1 農業振興について (1) 令和６年度産サトウキビの平均反収（10ａ当り）と平均糖度、令和７年度 （50分）

〔11〕 栽培面積を問う。

(2) 生産の安定を図るための施設園芸（ビニールハウス）に対する助成について

見解を問う。

(3) 地産地消の推進について、行政の取り組みを問う。

(4) 子牛価格について、前年との比較（１月から５月まで）を問う。

(5) 購買者へ対する運賃補助について、南種子町は独自で5月19日の競りから

補助を始めたが、本市の考えを問う。

(6) 現在の畜産農家戸数を問う。

(7) 本市の５年後、１０年後の農家戸数の推移について、行政の見解を問う。

2 市道の改良工事について (1) 社会資本整備総合交付金事業について

ア 西町･上之原線の用地取得は完了しているのか。

イ 浅川･城線の調査測量はいつ完了するか。また、着工時期の目途を問う。

3 港町再生基本構想について (1) 中核施設建設の進捗状況を問う。

(2) まちなか交流施設の名称と使用目的等を記載した看板設置を求めるが、いか

がか。

4 福祉行政について (1) わかさ公園にある戦没者慰霊碑に刻まれている戦没者の氏名が経年劣化によ

り消えかけてきているが、修復等については市で対応していただけないか。

5 馬毛島問題について (1) 川迎地区の自衛隊宿舎建設工事が中止に至った経緯と、今後の見通しについ

て詳しく説明を求める。
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5 和田 香穂里 1 自衛官募集事務に係る対象者情報の (1) 名簿提供の法的根拠と、名簿提供を行う理由は何か。 （70分）

〔２〕 提供（名簿提供）と人権とプライバ ア ホームページで説明している自衛隊法第９７条第１項、自衛隊法施行令

シーについて市長に問う 第１２０条において、自治体に名簿提供の義務が課されているか。

イ 同じく、個人情報保護法第６９条第１項に「提供できる旨を規定してい

る」とあるが条文のどの部分を指しているか。

ウ 同じく「提供にあたり本人の同意は必要とされていません」の根拠法は

何か。

エ 義務ではなく罰則も無い名簿提供を自ら行う理由は何か。

(2) 名簿提供の具体的な内容について問う。

ア 提供先、提供時期（期限）、提供情報、提供方法（紙媒体、データ、

シールその他）を示されたい。

イ どのように利用されるものか認識しているか。

(3) 名簿提供に至る経緯について問う。

ア 2016（H28）年度まで閲覧で対応していたものを、2017（H29）、2018

（H30）年度はどのような経緯で紙媒体提供となったのか。

イ 2019（R1）西之表市個人情報保護運営審議会に対し、どのような理由か

ら「令和元年５月２３日付け西総第３７号」による諮問を行ったのか。

ウ 防衛省・総務省の「通知」以降も閲覧で対応していた理由は何か。

エ 今年度、閲覧から情報提供に変更された経緯、及び2019年の諮問及び

答申に反する対応となった理由、根拠は何か。

オ 自衛隊馬毛島基地整備や米軍再編交付金と名簿提供の開始に関係性を

見出す市民もいる。自衛隊からの要請に着工前後で変化はあるか。

(4) 人権及びプライバシーについて子どもの権利条約及び憲法から問う。

ア 名簿提供は「子どもの権利条約」の柱の一つである「子どもの最善の

利益」に資するものか。

イ 除外申請の目的は何か。

ウ 子どもの権利の行使、擁護の面から名簿提供をどのように考えるか。
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エ 憲法１３条に保障された人格権の中のプライバシー権の面から名簿提供

をどのように考えるか。

2 敗戦後８０年、戦争の記憶の継承につ (1) 鉄砲館において、戦争に関する証言・資料を募集し、企画展を開催する予定

いて市長に問う とのこと。この際に集められたものを、戦争の記憶の継承のために市の取り

組みとして活用する方向性はないか。

(2) 戦争を自身の体験として記憶している方々は非常に少なくなっている。平和

な「戦後」を続けていくために、戦争の記憶を集めてまとめあげ、広く伝え

ていく必要があると考えるがいかがか。

3 市長による防衛省への要望書提出につ (1) 「米軍空母艦載機離着陸訓練（ＦＣＬＰ）に関連して、米軍機が西之表市

いて市長に問う 上空を飛行しないことの担保を求める要望書」について問う。

ア ＦＣＬＰ実施時の米軍機のみが要望の対象か。

イ 米軍か自衛隊かを問わず、基地のあるまちで米軍機の飛来数が激増して

いることについて、市長の見解を問う。

ウ これは市長の「現実の動きに対応する」ことのひとつなのか。

エ これは「不安の解消」のための対応のひとつなのか。

(2) 「自衛隊施設整備に伴う市民の期待の声の実現を求める要望書」について

問う。

ア 「米軍への提供施設及び自衛隊施設とも無縁であった地域に整備される

初めてのケース」であることを、要望の一つの根拠としているが、基地

整備と米軍訓練受け入れ前提の要望で間違いないか。

イ 米軍再編を受け入れるのが大前提である再編交付金の在り方についても

十分承知した上での要望であると理解してよいか。

ウ 市民に対して、基地整備と米軍訓練の受け入れを、いつどのように正式

に表明し説明するのか。

エ 基地経済に依存して地域振興を図っていくという方向性を、市民に対し

ていつどのように説明するのか。

オ 「賛否」ではなく、「現実の動きに対応」でもなく、基地整備と米軍訓
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質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

練を受け入れる方向に、自身の姿勢が変わったことを明らかにして、

１期目、２期目の公約を反故にした事実を謝罪すべきではないか。

4 在宅高齢者及び高齢者施設への現実的 (1) エンディングノート、人生会議、葬儀や納骨の生前契約など、終活に関する

な支援について問う 具体的な支援や啓発、学習の取り組みがあるか。

(2) 独居世帯や高齢者のみの世帯が、今後ますます増えていくと思われる。

また、島内に親族がいない、或いは全く身寄りが無いという方も相当数おら

れ、施設でも身元引受人・身元保証人のいない方が増えている。終末期から

死去後までの対応や手続きがスムーズに行われるために、どのような仕組み

や取り組みが必要と考えるか。

(3) 米や燃料費をはじめとする物価の高騰は在宅高齢者にも高齢者施設において

も大きな負担を生じさせている。負担軽減のための市独自の対策は講じられ

ないか。
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発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

6 松元 秀樹 1 「松寿院」の歴史文化活用について (1) 様々な苦難を乗り越え、種子島の女殿様として島民のために大浦川の改修工 （30分）

〔14〕 事、塩田開発、西之表港の防波堤整備など素晴らしい業績を残した松寿院で

あるが、地元でもあまり知られていない。松寿院という歴史文化をもっと

活用すべきと考える。

ア 現在、松寿院関連で取り組んでいる地元への周知活動等について問う。

イ 松寿院の歴史文化活用として、どのような活用法が考えられるか。

ウ 松寿院の活用の成果で地元の機運が高まった場合、島外へ向け周知する

ため、メディア利用等の可能性はあるか。

2 市民農園について (1) 市民農園の開設が広まっている。耕作放棄地対策としての市民農園開設につ

いて問う。

ア 市民農園にはどのような形態があるかについて伺いたい。

イ それぞれの形態における課題等について伺いたい。

ウ 市民農園に対する市としての考えについて伺いたい。

3 再生可能エネルギー・脱炭素対策につ (1) 西之表市における太陽光パネル、風力発電の現状について問う。

いて (2) 電気自動車の普及率、充電設備の利用状況について問う。

(3) 今後の取り組みについて問う。
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発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

7 宇野 裕未 1 学校教育の充実について (1) 不登校児童・生徒のケアについて （70分）

〔５〕 ア 昨年度の状況について、説明を求める。

イ 特別支援教育支援員の配置状況について、説明を求める。

ウ 教育支援センターの利用状況について、説明を求める。

(2) 中学校部活動の地域移行について

ア 本市ではどのような議論がなされてきたのか、説明を求める。

イ 都会の中学校と地方や本市を含む離島の中学校では、指導人材含め状況

が異なるため、本市独自の取り組みが必要になると考えるが、いかが。

2 西之表市多世代交流施設整備事業につ (1) 敷地全体の配置案について、環境的要素や事業目的達成のために、今後の

いて 設計段階で見直しが図られるのか。

(2) 榕城児童クラブ、子育て支援センター、教育支援センター配置案について

ア 各施設関係者からの意見は反映されているのか。

イ 駐車場との導線について、どのような検討がなされたのか。

(3) 集約される勤労青少年ホーム内調理室の代替スペースは、どのような検討が

なされたのか。

(4) 榕城小学校との間の「将来的な道路拡幅」について、実施可能なスケジュー

ルとしては、どのように検討できるのか。

(5) 「高齢者の通いの場」として、機能させるための取り組みはどのように検討

されているのか。

(6) 本来の公共施設が担っていた役割と住民サービスの利便性の向上という

「住民が幸せを感じるまち」を実現するため、庁内での議論はどのように

実施されたのか。

3 公園の活用・整備について (1) わかさ公園の機能強化と充実について、どのように検討されているか。

(2) 嘉永山公園の活用を図るために、夜間照明を設置できないか。

(3) 美浜公園と美浜児童センターの間の道と駐車スペースの整備はできないか。

4 ふるさと納税の返礼品について (1) 納税者が寄付事業を選択できるようになっているが、その選択先のデータの

推移として、特徴はあるのか。
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発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

(2) 体験メニューへの期待があると思うが、サーフィンやヨガなど、本市の観光

事業として推進している内容のメニューが増えてもいいと考えるが、メニュ

ー化への課題があるのか。

(3) 返礼品を希望されない寄付者の割合について説明を求める。

(4) 実績報告の充実について、今後どのように検討されているのか。
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発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

8 橋口 美幸 1 子ども通院費等助成制度について (1) 制度の概要について説明を求める。 （70分）

〔３〕 (2) 島外の医療機関へ通院した際、毎年度６回（往復）までの経費について助成

があるが、年６回の根拠を示されたい。

(3) 上記の経費として、宿泊費も助成対象となっており、１回の通院につき２泊

までが対象となっているが、２～３人の子どもが通院する場合、２泊では

足りないこともあると思う。また、交通費や宿泊費以外にも必要な経費が

あると考えるが、いかがか。

(4) 毎年度１２回（往復）までを対象としていただきたいが、いかがか。

2 鹿児島市が実施している「市民福祉 (1) 鹿児島市では昭和４５年度から「市民福祉手当」の支給を実施しており、対

手当」と同様の事業の創設について 象者には年額24,000円の手当が支給されている。当市においても、申請方式

ではなくプッシュ方式で同様の事業を実施していただきたいが、いかがか。

3 道路維持について (1) 県道７５号線の中原タイヤ前の交差点から風車前交差点の間の道がデコボコ

になっており危険である。路面の補修をお願いしたい。

(2) 下記の区間について、道路の中央線が消えているところがあるため、対応を

お願いしたい。

ア 石堂地区からあまめ橋まで

イ 安納小学校前から鹿児島県農業試験場熊毛支場まで

4 ふれあい広場のトイレ改修について (1) 老朽化している現状について認識を問う。

(2) 高齢者の利用が多いことから、和式から洋式へ改修していただきたいが、

いかがか。

5 馬毛島問題について (1) マゲシカについて、防衛省の発表についての認識を問う。

(2) マゲシカの頭数調査については、国からの調査結果報告を待つのではなく、

市が自ら現地調査を実施する必要があると考えるが、いかがか。

(3) 防衛省が言う「不確実性」に対する認識について問う。

(4) 1,300年の歴史を紡いできたマゲシカを守るためには、基地建設をやめよと

言うべきではないか。
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発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

9 杉　為昭 1 医療、介護、福祉の現状について (1) 市内総世帯数における単身高齢者世帯数及び高齢者のみ世帯数と比率を伺い （70分）

［４］ たい。

(2) ３月に市内全域を対象とした防災訓練が行われたが、病院や介護施設、在宅

介護者等、療養介護者の避難体制や緊急施設入所などの情報体制や連携は

図られているのか。

(3) 緊急通報システムについて現状を教えていただきたい。

(4) 見守りシステム、高齢者見守りサービスの取り組みはどうなっているのか。

(5) 西之表市高齢者ネットワーク会議及び地域包括ケアの取り組みと実績は、

どうなっているのか。

(6) 人材不足解消に向けて様々な取り組みを行っているわけだが、外国人人材

受け入れ状況について現在の受け入れ状況と課題を教えていただきたい。

2 カーブミラーの設置について (1) 強風や塩害、老朽化に伴いカーブミラーの破損や脱落があるようだが、補修

や管理はどのようになっているか。

(2) 地域からの設置に関する要望もあるようだが、不必要と判断する理由を教え

ていただきたい。

3 第３３回われは海の子黒潮の子「浦田 (1) 遠泳中のもしもに備えて、１人１人の救護について対策はとられているよう

遠泳大会」について だが、全体的な避難についてはどのような対策を考えているのか。

(2) 市営プール及び小学校に設置されているプールの水温管理について指摘して

きたつもりであるが、高温時の対策はどのように改善していくのか。

(3) 伴泳者の伴泳について改善されたことを教えていただきたい。

4 米をはじめ物価高騰に伴う市民への (1) 米の価格高騰は市民生活や医療、介護施設等においても大きく影響している

支援について が、支援を行う考えはないのか。
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発言
順位

質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

10 長野 広美 1 多言語化対応について (1) 行政サービスを必要とする外国人が増加している。ホームページ上のグーグ （70分）

〔12〕 ル機能の利用状況、及び各種手続きの多言語化の対応強化を求む。

2 本市人口ビジョンとまちひとしごと (1) 人口ビジョンの平成２７年度策定と令和６年度策定の主な変更点、及びその

総合戦略について 理由、また目標達成に至らなかった点について問う。

(2) 第３期総合戦略策定にあたり、『例年２月から実施している行政評価の作業

に合わせ、重要業績評価指標(ＫＰＩ)を検証し、改善する仕組み(ＰＤＣＡ

サイクル)により、検証結果については公表を行う予定としています。』と

あるが、今回策定したものには反映されていないのか、また結果を受けての

その後の対応について問う。

(3) 基本目標３「結婚・出産・子育て・・（略）」について、合計特殊出生率を

２０２９年度１．７１から１．８２とする理由、及び基本的方向性に沿った

具体的取り組み、並びにそれぞれの目標値について問う。

3 多世代交流施設整備事業について (1) 社会教育施設や子育て支援施設の老朽化の現状について問う。

(2) 昨年度、基本構想基本計画が策定されたが、供用開始まで今後６年を要する

計画である。長期間となる理由、及びその間の人口動態予測について問う。

4 広域連携に向けて (1) 種子島地域公共交通活性化協議会が解散に至った経緯、及び今後の方針を

問う。

(2) 畜産農家支援に向けて、種子島中央家畜市場から出荷される輸送コスト補助

の在り方について、市としての見解を問う。

(3) 広域連携の今後の進め方について、市長の見解を問う。

5 政策の迅速化に向けて (1) 経営会議の役割と位置付け、主な課題を問う。

(2) 少子化問題を含め、介護や福祉産業等様々な市民生活を取り巻く環境の急激

な変化に対応するための対応を問う。

6 馬毛島問題について (1) 環境アセスの事後調査についての状況把握、及びマゲシカ頭数調査結果に

ついて、見解を問う。

(2) 交通量の増加に伴う下記の諸問題に対する対策を問う。

ア 駐車場不足について
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質問者 質問の件名 質問の要旨 時間

イ 交通事故の増加について

ウ 道路（路面）の劣化について

(3) 馬毛島工事に起因する人手不足や人件費の高騰に対する対策を問う。


